



# Veracruz incrementa su evaluación crediticia, reportan agencias internacionales

El Estado de Veracruz logró incrementar su evaluación crediticia durante el año 2020 e inicia el 2021, con alza en su calificación al riesgo crediticio de acuerdo a calificadores internacionales como Fitch Ratings, HR Ratings, Standard & Poor's y Moody's.

Es así que la entidad se suma a otras tres del país, en alcanzar este estándar donde destacan también Nayarit, Chiapas y Morelos, derivado de correctas acciones y políticas financieras.

Es así que estas cuatro entidades federativas donde se incluye Veracruz, mantuvieron un desempeño presupuestal favorable, lo que generó superávits en sus balances primarios.

Dicha información se publicó este martes por la ARegional, Empresa de Consultoría en Finanzas Públicas para Estados, Municipios y Organismos en sus plataformas y redes sociales.